

Es tiempo de Fallas en Elda

26/09/2024



La Falla Oficial ya está plantada a las puertas del Ayuntamiento | Nando Verdú.

Elda está en Fallas. La *plantà* de la Falla Oficial así lo anunció anoche con la reunión de cientos de festeros que se dieron cita en la Plaza de la Constitución para vivir este inicio de las fiestas del fuego en hermandad.

Aunque el pasado sábado la presidenta de la Falla Estación, Carmen Beamud, anunció la cercanía de las Fallas, ayer se dio el pistoletazo de salida con la primera *plantà*, que fue la de la Falla oficial que este año ha realizado el artista eldense Joaquín Rubio.



Recuento de los votos al mejor ninot | Nando Verdú.

El lema de esta Falla Oficial es "Elda, la mejor calzada" y hace un guiño al 25 aniversario del Museo del Calzado y a la industria zapatera. Por otra parte, en el centro del monumento figura una réplica Mercurio, ubicado en el colegio Padre Manjón, que es el dios romano del comercio. Debido a la magnitud de la falla la *plantà* comenzó a media tarde y se necesitó una grúa para levantar el monumento.

Por tercer año consecutivo las distintas comisiones llevaron a cabo una cena de hermandad para celebrar el inicio de sus esperadas fiestas.

Hoy es uno de los días más especiales de las fiestas del fuego porque a partir de las 20 horas arranca la *plantà* de las fallas en todos los distritos falleros, si bien, cada año son más las comisiones que empiezan antes de esta hora.



La jornada acabó con una cena de hermandad entre las diez comisiones | Nando Verdú.

Votación popular del Ninot

Las Falleras Mayores y sus Damas de Honor son las encargadas de desvelar los ninots más votados por el público, tanto en categoría adulta como infantil. Estos ninots permanecen durante el mes de septiembre en el Museo del Calzado para que la población vote a sus favoritos.



